

Syukuran Dalam Rangka HUT TNI Ke 79, Ini Harapan Dan Doa TNI Papua Pegunungan

Dony Numberi - PAPUA.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 6, 2024 - 16:43



Wamena - Dalam rangka HUT TNI Ke 79, Kodim 1702/Jayawijaya menggelar acara syukuran bertempat di Aula Makodim jln. Yos Sudarso Kabupaten Jayawijaya Provinsi Papua Pegunungan, Sabtu (05/10/2024).

Acara syukuran ini diselenggarakan oleh Kodim 1702/Jayawijaya dengan penuh kemeriahan dalam rangka peringati HUT TNI yang Ke 79 tahun 2024.

Hadir dalam acara ini PJ. Bupati Jayawijaya, Danyon Satgas 641/Beruang, Danlanud Wamena, Kapolres Jayawijaya, DanSubdenpom Wamena, pejabat terkait serta seluruh tamu undangan.

Dalam sambutannya Dandim 1702/Jayawijaya mengucapkan selamat HUT TNI Ke 79 kepada seluruh prajurit yang bertugas di Papua Pegunungan.

"Pada hari yang cerah dan berbahagia ini kita hadir bersama-sama di tempat ini itu semua karena berkat Tuhan, sampai detik ini sehingga kita diberikan kesehatan dan keselamatan", ucap Dandim.

"Di usia yang bukan lagi muda, TNI hadir sebagai garda terdepan dan benteng terakhir Negara Kesatuan Republik Indonesia, TNI tidak pernah menyerah untuk terus melindungi bangsa ini", kata Dandim.

Lanjutnya Dandim mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak terkait yang telah mendukung berjalannya tugas TNI sampai saat ini, sehingga keamanan dan ketertiban di Provinsi Papua Pegunungan tetap terjaga dengan baik.

"Tentu dalam pelaksanaan tugas TNI ini tidak akan berjalan dengan baik tanpa adanya dukungan serta kerja sama yang baik dari lembaga negara terkait, terima kasih atas kerja sama yang baik selama ini, sehingga tugas sebagai abdi negara ini dapat terlaksana dengan baik", tuturnya

Tak lupa pula Dandim 1702/Jayawijaya menyampaikan terkait pemilu yang akan dihadapi tahun 2024 ini, dengan selalu mengedepankan netralitas yang tinggi sehingga tidak menimbulkan perpecahan di antara instansi negara.

Kegiatan diakhiri dengan pembacaan doa serta bersama-sama menikmati hidangan yang telah disiapkan oleh panitia syukuran HUT TNI ke-79.